



Die Eigenschaften und Verwendungen einer Heil-, Transformations-, Schutz- und Schöpfersphäre (Multi-Sphäre) und die Voraussetzungen für die wirksame Erschaffung

(Stand 31.07.2025)

*Diese Sphäre ist nicht mehr zwingend notwendig, da es keine externen Wesen mehr gibt, die Menschen feinstofflich behindern bzw. ihnen etwas zur Behinderung einsetzen können.
Die Sphäre hat natürlich noch mehr Eigenschaften.*

Wir sind beständig Manipulationen von außen ausgesetzt, die teils bewusst, teils unbewusst geschehen. In erster Linie sind es Manipulationen auf den ätherischen und astralen und teils mentalen Ebenen, denen wir ausgesetzt sind.

Bis Ende 2024 war der wichtigste Schutz der vor schwarzer Magie u.ä. und dunklen, außerirdische Rassen mit und ohne dichten physischen Körper, entweder durch direkte Beeinflussung oder durch das Einsetzen von manipulierenden Objekten.

Zusätzliche Wirkungen der Multi-Sphäre sind Minimierungen von Belastungen durch diverse Arten von Strahlungen, Frequenzen und vieles mehr. Auch einige Substanzen neuerer Art werden schneller oder überhaupt aus dem Körper entfernt (z.B. Nanopartikel).

Die Wirkungen der Multi-Sphäre schützen also vor feinstofflichen Belastungen und Manipulationen von außen. Sie blockiert diese bzw. löst sie auf.

Nun gab es schon immer feinstoffliche Schutzmöglichkeiten mit unterschiedlichen Wirksamkeiten, doch hatten diese bisher immer den Nachteil, dass dieser Schutz keine Unterscheidung zwischen Licht und Dunkel gemacht hat. So haben wir uns mit einem solchen Schutz von allem abgeschottet, also auch den positiven externen Energien.

Das ist mit dieser Art der Multi-Sphäre anders. Die Multi-Sphäre selbst hat (außer der Fähigkeit Informationen zu speichern und dann umzusetzen) keine weiteren Eigenschaften. Jede einzelne Eigenschaft muss definiert und programmiert werden. So können wir also beliebige Qualitäten für die Multi-Sphäre definieren, dies können schützende oder transformierende Qualitäten sein. Dabei ist es wichtig, dass eine solche Multi-Sphäre nur Qualitäten beinhalten und wirksam umsetzen kann, die mit der Außenwelt zu tun haben. Die Multi-Sphäre kann keine Qualitäten bewirken, die nur mit uns selbst zu tun haben (z.B. Gesundheit, Heilung, Persönlichkeits-Themen).

Viele Bedrohungen sind weggefallen (s.o.).

Doch sind neue Belastungspotentiale hinzugekommen und kommen weiter hinzu, wie z.B. programmierte Strahlungen oder manipulierte Frequenzen, u.v.m. oder schon lange existierende Belastungen aus Wasseradern, geologischen Verwerfung, etc. und ansteigende Kräfte und neue Techniken von dunklen Menschen, die einfach trainieren, nachdem die oben genannten Unterstützungen und Unterstützer weggefallen sind.

Die Menschen sind unterschiedlich empfindlich für diese Belastungen, je weiter deine persönliche und spirituelle Entwicklung ist und je weiter deine Bewusstseinsweiterung ist, umso geringer die Wirkung der Manipulationen.

Dies gilt natürlich auch für die ganz irdischen multiplen und stark gestiegenen Manipulationen durch die verschiedenen Medienformate und Medieneigenschaften, Framing, PsyOp (allgemeine und individuelle Methoden der psychologischen Kriegsführung) u.v.m., hier hilft die Multi-Sphäre nicht, weil es keine feinstoffliche Manipulation ist. Hier helfen ein wacher Verstand und die entsprechenden Informationen zu den Techniken.

Der Start ist immer eine **persönliche Multi-Sphäre** für dich zu erschaffen, wenn du es für dich haben möchtest.

Du kannst anschließend auch noch eine zusätzliche **Sphäre für dein Haus und dein Grundstück bzw. deine Wohnung** erschaffen, die genauso wie du selbst von externen Manipulationen betroffen sein kann. Auch kannst du für dein Projekt eine separate Sphäre (**Projekt-Sphäre**) mit definierten Qualitäten erschaffen. Projekte können z.B. eine Organisation, ein Unternehmen oder auch eine Weltreise sein. Wichtig hierbei ist, dass es dein Projekt ist. Du musst also der Inhaber, der Chef, der Vorstand/Führer der Organisation sein. Ist dies mehr als eine Person, musst du dich mit den anderen über den schöpferischen Aspekten abstimmen.

Pauschale Formulierungen funktionieren i.d.R. nicht, es ist wie beim Programmieren, die Details müssen explizit benannt werden.

Wenn du dann eine Multi-Sphäre hast, ist es sinnvoll, dich zum Newsletter auf der Website www.andreaskaus.com anzumelden, denn darüber erhältst du evtl. notwendige Aktualisierungen.

Hinweis auf Grundlage gesetzlicher Vorschriften:

Alle Aussagen und Informationen auf der Website www.andreaskaus.com sowie alle in Papierform bzw. per elektronischer Medien zur Verfügung gestellten Dateien und Informationen, auch zu Wirkungseigenschaften zu Produkten, wie auch Aussagen und Informationen auf den Seminaren, Veranstaltungen und Einzelberatungen sind rein spiritueller Natur und wurden von den geistigen Dimensionen abgerufen. Aus der zurzeit gültigen und anerkannten wissenschaftlichen Sicht sind diese Ebenen nicht existent und somit haben auch diese Informationen keinen anerkannten Wahrheitsgehalt, auch wenn sie die physischen oder anerkannten psychischen Ebenen betreffen. Diese Aussagen sind somit auch kein Ersatz für die Informationen bzw. Diagnosen und/oder die Behandlung bzw. Beratung von Rechtsanwälten, Steuerberatern, Ärzten, Apothekern, Psychologen, Psychiatern und Heilpraktikern bzw. staatlichen Institutionen und dies wird auch nicht empfohlen.

Impressum: Andreas Kaus / Rennweg 32 / D-94034 Passau, E-Mail: info@andreaskaus.com (die schnellste Möglichkeit uns zu erreichen)
Umsatzsteuer-ID: DE273169825. Verantwortlich gemäß § 5 TMG und § 55 Abs. 2 RStV. Andreas Kaus (Anschrift wie oben)